

Bericht zum Jahrestreffen 2024 vom Club 1956

Am Donnerstag, 29. August 2024, fand das alljährliche Treffen der Hünenbergerinnen und Hünenberger des Jahrgangs 1956 statt. Bei wunderschönem, sehr heissem Wetter trafen sich 15 Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu einem gemütlichen Nachmittag.

Apéro im Restaurant im Lindenpark

Das Treffen begann um 15.00 Uhr im Restaurant im Lindenpark, wo wir uns im schattigen Garten versammelten. Armin hiess alle herzlich willkommen. Bei kühlen Getränken und kleinen Snacks genossen wir das Beisammensein und tauschten erste Geschichten aus. Anschliessend spazierten wir zur Bibliothek.

Besuch der Bibliothek und Ludothek Hünenberg und der Computeria

Dort wurden wir von Nicole Nussbaumer, der Leiterin der Bibliothek und Ludothek Hünenberg, freundlich empfangen. Sie erklärte uns die verschiedenen Dienstleistungen der Bibliothek. Man kann dort Bücher in verschiedenen Sprachen, Hörbücher, Musik-CDs, DVDs, Zeitungen, Zeitschriften und Wanderkarten ausleihen. Auch digitale Medien wie eBooks, eAudio, ePaper und eVideos stehen zur Verfügung. Ausserdem gibt es einen gemütlichen Leseplatz mit Kaffeebar sowie kostenloses Internet und WiFi. Speziell viel Zeit nahm sich Nicole mit der Erklärung zur Bestellung von digitalen Inhalten.



Nicole stellte uns auch die Ludothek vor. Dort können Spiele für alle Altersgruppen und nicht nur für Kinder ausgeliehen werden: Gesellschafts- und Familienspiele, Lern- und Rollenspiele, Holzspiele, Musikinstrumente, Outdoor-Spiele und sogar Kinderfahrzeuge. Auch moderne Spielgeräte wie Game Boys, Wii-Spiele und Lern-PCs sind verfügbar.

Im Anschluss stellten zwei Computerspezialisten die „Computeria“ vor. Diese ist jeden Donnerstag zwischen 16.00 und 18.00 Uhr geöffnet. Hier bekommt man Unterstützung bei Fragen und Problemen rund um Computer und Smartphones, sei es bei der Einrichtung von Apps oder bei der Bearbeitung von Fotos. Die Beratung ist individuell, unkompliziert und kostenlos.

Armin bedankte sich im Namen aller bei Nicole Nussbaumer für die interessante und sehr informative Führung und überreichte ihr als Dank ein kleines Geschenk.

Abendessen im Restaurant Degen

Der anschließende Apéro und das gemeinsame Abendessen auf der Terrasse vom Restaurant Degen rundeten den Tag ab. In entspannter Atmosphäre tauschten wir Neuigkeiten aus, erzählten uns Geschichten aus der Gemeinde und erneuerten alte Freundschaften. Die Gespräche gingen nie aus, und es war schön zu sehen, wie alle den Tag genossen.



Fazit:

Das diesjährige Treffen war wieder sehr gemütlich und informativ. Der Besuch in der Bibliothek, der Ludothek und der Computaria war für viele von uns eine interessante Bereicherung (und kann allen Hünenbergerinnen und Hünenbergern wärmstens empfohlen werden). Der Nachmittag und der Abend vergingen wie im Flug, und die Zeit miteinander wurde sichtlich genossen.

Im Namen der Organisatoren Ruth Schuler, Armin Bühler und Guido Bulgheroni bedanken wir uns bei allen Teilnehmenden für diesen gelungenen Tag und freuen uns auf das nächste Treffen.

Hünenberg, 16. September 2024